

J. Boncaud

Paris le 6 Avril

Bien chère Lisa

Votre dernière lettre nous a bien
mis désus de ne pas vous voir ce mois-ci, mais
ne nous a cependant pas surpris. Nous
compréhensions tout à fait bien qu'un déplacement
en Bretagne, qui n'est tout de même pas "la porte
à côté" malgré la rapidité des transports, pour
un petit groupe devenu effectivement fantôma-
tique, offre peu d'intérêt sous le seul angle
archéologique. Pourquoi s'est-il ainsi réduit et
surtout pourquoi n'a-t-il pas évolué? Un
groupe de cette nature n'est valable qu'autant
qu'il compte un certain nombre de gens d'un
même niveau de formation, ce qui n'était pas
le cas. Il aurait fallu que l'on fasse une
école au départ, et cela ne m'intéresse pas, pour
le moment du moins. Dans ces conditions nos

réunions tournaient le plus souvent autour
d'un thème, celui du mari, ou de la copine, ou du
mari de la copine etc..., que l'on interprétait (je
n'ose pas dire "que j'interprétais") Ceci ne
me profitait absolument pas, ou peu, et après
que l'on eût suffisamment étudié les thèmes
des voisins et voisines, la source en a été tarie.

Ce n'est pourtant pas par manque d'intérêt
pour l'anthologie, surtout de la part de Marie-Laurence
et Nanique, la première étant la plus ardente à
souhaiter la formation d'un groupe, mais encore
une fois il faudrait être plus nombreux et
surtout plus formés.

Voilà où nous en sommes.

Assurée à trois ou quatre les fois de votre
voyage mérite bien sûr qu'on considère cet aspect
mais je pense que nous aurions pu nous en sortir.
Ce n'est pas cela qui a "échoué". Je ne pense
d'ailleurs pas avoir mis deux mois à répondre à
votre lettre du 20 Décembre où vous nous parliez
de votre venue en Avril. J'ai dû répondre courant
Janvier, ^{en Italie} et ensuite vers la mi-Février en Suisse, car
je me suis demandé si ma première lettre ne vous
attendait pas en Italie. Je dois cependant reconnaître
que je mets toujours un certain temps à répondre

(sauf urgence) mais ceci n'est pas significatif.
Je suis très "secondaire" (caractérológiquement)

Enfin, nous espérons quand même vous
revoir en Bretagne ; peut-être à l'occasion
d'un passage à Paris ? En amie, comme nous
vous considérons, et comme vous le dites être.

Ces temps-ci je suis axé sur la peinture. Je
vois de participer à une exposition à Lorient
et j'en prépare une autre pour le 26 Avril à
Angers (environ 200 km de Lorient). Alors
l'asthologie en dents de scie ! Faut dire que la
clientèle est très fluctuante ; je suis parri
récemment de 7 consultations dans la semaine
à 0 la suivante... ce qui a permis mon
retour à la peinture. Ce qui me conforte c'est
que j'ai maintenant quelques consultants qui
me consultent régulièrement, plusieurs fois par an.
C'est ainsi que j'avais peur ma "réticence" : du
travail agréable, non contraignant. Suzanne va
aussi bien que possible. Ses pieds ne la gênent plus.
Nous faisons un petit séjour aux Baléares le mois
prochain, avec des amis.

Voilà, bien chère Lisa, quelques nouvelles
de Bretagne et de vos amis qui seront toujours
très heureux de vous revoir. Bonnes grâces à tous
Pierre